
9 Pièces

225 m²

Réf. 85140137

2 650 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Située  sous  le  phare  emblématique  de  la  Garoupe,  au  cœur  du  Cap

d'Antibes,  cette  villa  d'exception  datant  de  1947  incarne  l'élégance

intemporelle. Nichée sur un vaste terrain de 2 848 m², la propriété offre

un  véritable  havre  de  paix,  sublimé  par  une  vue  mer  et  un  cadre

tranquille  qui  résume  à  lui  seul  le  charme  de  la  Côte  d'Azur.La  villa

s'étend  sur  une  superficie  généreuse  de  225  m²  répartie  sur  deux

niveaux,  comprenant  cinq  chambres,  chacune  avec  sa  salle  de  bain,

garantissant confort et intimité à tous les résidents. Le rez-de-chaussée

abrite une spacieuse cuisine-séjour, deux chambres ...

Nestled  under  the  iconic  Garoupe  Lighthouse  in  the  heart  of  Cap  d'Antibes,  this

exceptional villa, dating back to 1947, stands as a testament to timeless elegance.

Positioned  on  a  vast  2,848  sqm  plot,  the  property  offers  a  serene  retreat,

enhanced by panoramic sea views and a tranquil setting that epitomizes the allure of

the French Riviera.The villa spans a generous 225 sqm across two levels, offering

five  bedrooms,  each  with  its  own  bathroom,  ensuring  comfort  and  privacy  for  all

residents.  The ground floor features a spacious kitchen-living area, two bedrooms

with en-suite bathrooms, a ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
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